

Kinder-Kenias e.V. „kleines Fest“

Am Samstag, 20 März 2021 luden wir alle Kinder und auch einige Schulverantwortlichen zu einem kleinen Fest zu Elizabeth und Jackson nach Hause ein.

Dazu hatten wir im Vorfeld eine Ziege gekauft, die morgens geschlachtet wurde. Vielen Dank an dieser Stelle an die Spender Ewald und Doris. Außerdem besorgten wir Gemüse, Reis und Getränke (Wasser und Soda) für die Kinder. Elizabeth bereitete mit einer Freundin die kenianische Spezialität Pilau-Reis vor.



Nach dem Essen erhielten alle sechszehn Kinder von mir einen kleinen Rucksack (Werbebeschenk des Versicherers Canada Life, danke Philipp fürs Organisieren) mit Buntstiften, Spitzer, Kulis und einem Schreibblock.



Die anfänglich verständliche Schüchternheit wich einer angenehmen Atmosphäre als Musik über Jacksons Boxen lief.

Wir hatten noch eine Menge Luftballons für die Kinder und ich hatte einige Tafeln Schokolade im Kühlschrank, die ich verteilte.



kinder
kenias e.V.
www.kinder-kenias.de





Als die Kinder nach Hause gebracht wurden (Jackson fuhr mit dem Mietwagen einige Kinder, die weiter weg wohnten nach Hause), strahlten alle und freuten sich über den schönen Tag.



kinder
kenias e.V.
www.kinder-kenias.de



Mir persönlich war wichtig, die Kinder etwas besser zu kennen und zu wissen, welches Gesicht hinter welchem Namen steht.

Alles in allem ein sehr schöner Nachmittag.

Bad Soden, 18.04.2021

Thomas Günther